

Les jeunes de l'Epide de Strasbourg s'essaient à l'entrepreneuriat

L'Établissement pour l'insertion dans l'emploi accueille des jeunes de 17 à 25 ans, souvent sans diplôme ni qualification professionnelle, dans le but de les amener à reprendre le contrôle de leur vie, trouver une orientation qui leur correspond, et réussir dans la vie active.



Slogan simple mais efficace : « Partout où il y a un malheureux, les Puppy's envoient un chien. » Photo Alice Kawaciw

Émergence Conseil, en collaboration avec l'association Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise (Egee), a mis en place un « parcours entrepreneurial » innovant à destination de ces jeunes en difficulté.

Le fruit de sept semaines de travail acharné a été présenté mercredi 18 décembre dans les locaux de l'Établissement pour l'insertion dans l'emploi (Epide). Souad Missouri, consultante-formatrice chez Émergence Conseil, a conçu un projet entrepreneurial afin d'accompagner les jeunes à l'emploi par l'entrepreneuriat. Bien que ces jeunes soient confrontés à divers défis, nous sommes convaincus de leur potentiel remarquable qu'il est essentiel de mettre en valeur. » À raison de sept ateliers un par semaine, les apprentis entrepreneurs ont eu pour mission de créer leur entreprise et de présenter leur travail lors d'un pitch, « véritable défi pour eux qui ne sont pas habitués à prendre la parole en public ».

Des projets engagés, humains et bienveillants

Ce 18 décembre, ce sont trois groupes qui ont brillamment exposé leurs différents projets, où rien n'a été omis : études de marché, moyens de communication, financements, SWOT (forces, faiblesses, opportunités, menaces), besoins, etc. « L'entrepreneuriat représente également un levier pour développer des compétences essentielles telles que le savoir-faire, le savoir-être et l'identification des softs skills », ajoute Souad Missouri.

Entreprise de chiens visiteurs de personnes en difficulté « Les Puppy's », de vêtements d'upcycling à partir d'articles de seconde main ou encore de bonbons dont les fonds seront attribués à des personnes en mauvaise santé... « Ce qui est

remarquable, c'est que vous n'êtes pas partis sur des projets mercantiles mais engagés, humains et bienveillants avec une utilité sociale et environnementale ! » souligne Pascal Hladnik, bénévole chez Egee. Ce parcours entrepreneurial a permis au public présent de (re)découvrir l'esprit solidaire de ces jeunes en situation compliquée, mais aussi à ces jeunes de « se remettre en question, travailler en équipe, s'écouter, et avoir confiance en (soi) ». Mission accomplie !